

## **Bestimmend ist, was Ich der Welt verkünde**

Bestimmend ist, was Ich der Welt der Zähnefleischer, Drückeberger und Vertrauenswürdigen verkünde, wo immer eine Regel und ein konsequentes Wort am Platze sind im massgeschneiderten Allhier. Ich spreche von Mir selbst in allen Seinsverzweigungen und Niederlassungen, die Ich im Menschenreich errichtet habe. Denn aller Wirkstoff, die Solvenz und das Gesinde sind von Mir, wo immer eine Tat geschieht in weltenmännischer Manier.

Willst du wissen, wie man sich am Tunlichsten benimmt, um in der Geschichte der Ganoven, Patrioten Rädelsführer und Verständigen zu reüssieren, so frage Mich, denn nichts ist nützlicher als Meines Ratschlags resolute Taktik und Tonsur im Lebensgarten. Glaubst du einer Lösung auf die Spur zu kommen, die dich wahrhaft weiterführt in deinem Drängen, kann es nur Mein Hinweis sein auf was du solltest, in der Folgerichtigkeit und Klarheit deiner Überlegungen.

Gar vieles ist noch dumpf und trügerisch in deinem Sinnen und Vollbringen, so dass es dir wohl ansteht, Mich um Rat und Remedur, Belehrung und Befruchtung anzugehn. Ich treibe keine Hetze, aber heize dir gebührend ein, um dich auf Trab zu halten in Bezug auf deine exquisitesten Errungenschaften, wie dein stetes Seelenwohl. Immer ist das Ich der Welt dabei, wo dich Erfolge zieren und der Weg zur seligen Begeisterung führt in Meinem Sinne und in Meiner Hochburg der Gedanken und Gefühle über das, was ist und auch nicht anders sein kann in den gottbegnadeten, vielschichtigen und virulenten Weltensphären. Ich Bin immer da und will Mich selbst erleben und Bin immerdar das überlegene und ewiglich gestillte Agens aller Dinge im Allhier.

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)